
Aufsichtsrat
Beitrag von „Glubberer_69“ vom 21. April 2016, 10:23

@Molly,

nur ganz kurz, ist zwar nicht der Bundestag aber ganz aktuell....

http://www.nordbayern.de/regio…n-ist-abgelehnt-1.5144160

Zu Meeske, da nehme ich nicht "seit Oktober Fahrt auf" sondern ich mahne und äusserte meine
Bedenken bzgl. der Grundschuldbeleihung.

Sorry, ich denke wir sind "gebrannte Kinder" und da hat es für mich ein besonderes
"Gschmäckle" wenn ich mit einem Antrag, der seit fast zwei Wochen von mir selbst gestellt,
erst so kurz vor der JHV den Mitgliedern präsentiere, dass überhaupt keine Zeit mehr bleibt,
sich darüber richtig zu informieren. Dazu noch dieser Antrag auf die Satzung des Dachvereins
Bezug nahm, der zu dem Zeitpunkt der Veröffentlichung des Antrages nirgends verfügbar war
und erst später ebenfalls online gestellt wurde.

Ich denke bezüglich der Grundstücksbeleihung auch nicht an Meeske und dem jetzigen
Aufsichtsrat (obwohl ein Teil von ihnen dem ominösen Bader-Darlehensvertrag zustimmen hat
müssen) sondern, daran, was passieren könnte, wenn ein Bader 2.0 oder Geenen 2.0 hier mal
aufschlägt. Das kann auch schon in absehbarer Zeit passieren, wenn sich das Managerkarussell
zum drehen anfängt und ein Meeske vielleicht schneller weg wäre als man denkt...kann alles
passieren...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2067817#post2067817

http://www.nordbayern.de/region/forchheim/forchheim-ostspangen-resolution-ist-abgelehnt-1.5144160
https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2067817#post2067817


Wir haben hier also zwei Punkte, die ich Meeske leider ankreiden muss.... die Art wie es zu dem
Antrag gekommen ist und die Mitglieder sehr spät erst informiert wurden und dann noch den
Inhalt selbst. Man hätte auch eine Grundstücksaufteilung machen können um im Fall der Fälle
nicht alles auf einen Schlag zu verlieren.

D.h. aber noch lange nicht, dass man Meeske nicht mehr vertrauen würde als Bader oder Woy.
Insofern kann ich Deinen Einwand diesbezüglich nicht verstehen, zudem ich mich nur auf der
JHV entsprechend zu Recht (nicht nur ich, auch Veteran und der ehemalige Schatzmeister von
Roth) geäussert habe und jetzt erst gestern wieder, da man einen User wegen der krassen
Fehleinschätzung Meeske´s zur Höhe der DFL-Strafe angegriffen hat...

Da aber Du anscheinend ja die ganze Wahrheit weißt, sonst könntest Du einen Artikel nicht als
"mit Halbwahrheiten bespickt" beurteilen,

belasse ich es weiter an dieser Stelle und Dich in diesem Glauben... 

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2067817#post2067817
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